

INCORPORACION AL TRABAJO EN TUBOPLAST

Tras 65 días de huelga los trabajadores de "Tuboplast", han reanudado en la mañana de hoy el trabajo con toda normalidad, según informan fuentes sindicales.

Los representantes de los trabajadores celebraron una reunión en la Delegación de Trabajo presidida por el delegado provincial a la que asistió el delegado de la A.I.S.S. y el abogado de la empresa, en su transcurso se llegó al acuerdo de reanudar el trabajo el día 29.

El acuerdo se establece sobre la base de readmitir a todos los despedidos, de los que 118 comenzarán a trabajar y el resto quedará en suspensión contractual acogidos al subsidio de desempleo como consecuencia de la disminución de pedidos.

La empresa adquiere el compromiso de complementar la prestación de desempleo hasta el 90 por ciento, de reservar los puestos de trabajo a los trabajadores suspendidos y de conceder la prioridad de colocación a ellos para los puestos de trabajo que vayan creando, este acuerdo tendrá el refrendo de la autoridad laboral, mediante la resolución que dice en el expediente de regulación de empleo que será tramitado inmediatamente.

Los trabajadores en asamblea fueron informados por la comisión representativa, aceptando las condiciones de la empresa.